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ACTA Nº 3  Año 2017 
 

En Santiago a 19 de Julio de 2017, en sala del edificio “EX-MAGISTER”, entre 11:00hrs y 13:00hrs., 

se realizó la 2 reunión 2017 del Comité Campus Sustentable de la UMCE para analizar, discutir y 

resolver en torno a las siguientes acciones y objetivos de trabajo del comité para esta sesión: 

Objetivos de la Reunión 

1. Ejecución convenio Convenio Conaf.  

2. Urgencia de implementar continuidad de  APL. 

3. Urgencia de creación de una oficina de sustentabilidad para coordinación  gestión de 

campus 

4. Varios 

 

Asistencia 19  de Noviembre 

 Nombre Unidad Correo electrónico 

1 Tomas Thayer Morel Encargado Comite C. S. tomas.thayer@umce.cl 

2 Luis Marco 

Diego Palma 

Vocera medio Ambiente FEP  

Presidente de la  FEP 

diediego.palma2014@umce.cl 

3 Paola Calderón Muñoz Representate de la DAE paola.calderon@umce.cl 

4 Claudia Marambio Sec- Fac- His.geo:y Letras claudia.marambio@umce.cl 

5 Soledad Omegna Gestión Oficina de 

Susentabilidad 

m_soledad.omegna@umce.cl 

No asistieron 

 Nombre Unidad Observaciones 

1 Ramón Espinoza Secretario Académico Fac. Arte Se excuso de asistir 

2 Leonel Duran Director de Administración y Finanzas Se excuso de asistir 

3 Isabel Vargas Secretario Académico Fac. Ciencias Se excuso de asistir 

5 Mauricio  Representante Fac. Educación y 

Filosofía 

Se excuso de asistir 

5 Francisco Castaneda Prevencionista de Riesgos Se excuso de asistir 
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Contenidos 

 

Se expone urgencia de traslado de árboles donados por la Conaf a campus Joaquín 

Cabezas dado que la fecha de plantación no podía ser mas alla de julio.  Atraso en la 

disponibilidad del transporte.  Camión UMCE hace imposible el traslado y se continua 

gestionando. Tampoco hay centro de costo al cual imputar el proyecto. 

 

Se informa que una vez llegados los arbolitos, se realizará una plantación simbólica y 

limpieza de campus  Joaquín Cabezas por parte de tropa de Boy Scout Altamira. 

 

Se propone una estrategia para implementar la gestión de la oficina de sustentabilidad 

y aplicar metodología de Encuesta de Impacto APL, priorizada por las tareas 

pendientes resultado de la evaluación:  

 Reciclaje de Sólidos, Planes de Emergencia; 

 Medición pendiente APL de residuos qúimicos en  alcantarilla pública; 

 Mantención de filtros de agua purificada; 

 Difusión e instalación de señaletica de residuos peligrosos en laboratorios  y; 

 Talleres de la UMCE 

Varios 

La vocera de mediomabiente de la FEP solicita que se elimine de la politica de 

sustentabilidad el proyecto Jardín Botánico.  

 

Se informa que el pago de la Membresía de la UMCE a la RED CAMPUS SUSTENTABLE está pendiente 

y en trámite en la dirección de administración  así como el pago a la UACH como administradora de los 

recursos del CPL por la ejecución del APL por parte de la EMPRESA MACROCAP. 

 

Fin de la Sesión 13:15 

 

 

Acuerdos 
Responsable 
Gestión 

Plazo, en 
días hábiles 

1. Coodinar Traslado árboles desde el vivero de Conaf en BUIN a 
Campus Joaquín Cabezas de la UMCE . Gestión con jefa de 
Adquisiciones de la  Dirección de Administración. Determinar 
centro de costo de oficina de Infraestructura 

2. Consultar, al del Rector Jaime Espinosa  inicio formal de gestión 
de campus sustentable a través de la oficina de sustentabilidad 

Tomas Thayer 
 
 
 
Tomas Thayer 
 

10 
 
 
 
10 
 



 

. 
UNIVERSIDAD METROPOLITANA  
DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN 
Dirección de Administración y Finanzas 
Comité Campus Sustentable 

3 

para ejecutar acciones  pendientes y priorizadas luego del APL 
2016  

3. Exponer al Rector la necesidad  de aprobación de presupuesto 
de Oficina de Sustentabilidad  presentado a la Dirección de 
Planificación  en marzo de 2017 e importancia de la  asignación 
de un  centro de costo de esta unidad, para  gestionar acciones 
pendientes del APL expuestos en la Política de Sustentabilidad 
aprobada por la Junta Directiva  acuerdo N° 895 del 07 de Julio  
de 2016 

4. Coordinar acciones de Forestación con Grupo Scout Altamira en 
el Campus Joaquín Cabezas. 

 
 
Tomas Thayer 
 
 
 
 
 
 
 
Tomas Thayer 
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